



# La UVA mejora en los resultados del Ranking de Shangai por materias

## Escala dos tramos en otra clasificación europea en la que figuran 45 de las 70 instituciones del país

VALLADOLID

La Universidad de Valladolid (UVA) logró estar presente en dos nuevas materias en los resultados mundiales del Ranking Académico de las Universidades del Mundo (Academic Ranking of World Universities, ARWU) Subject 2019, publicados a finales del pasado mes de junio, y consiguió situarse en el tramo 201 a 300 en la rama de Ciencias Naturales y Ciencia de los Alimentos y Tecnología.

Además, aparece en el intervalo 301 a 400 en las materias de 'Agricultural Sciences, Biotechnology y Chemical Engineering', y en el tramo 401 a 500 en la materia 'Education', informa Ical.

El más conocido como Ranking de Shanghai por materias académicas contiene las clasificaciones de las universidades en un total de 54 materias, agrupadas en las áreas de Ciencias Naturales, Ingeniería, Ciencias de la Vida, Ciencias Médicas y Ciencias Sociales.

En la edición del año 2018, la UVA destacó en cuatro materias como 'Food Science & Technology' (tramo 151-200), 'Chemical Engineering' (tramo 201 a 300), 'Agricultural Sciences' (tramo 301-400) y 'Education' (401-500).

El ranking clasifica más de 4.000

universidades de todo el mundo y considera aquellas que, en un periodo de años y por cada área del conocimiento, han alcanzado el umbral de publicaciones científicas en Web of Science y en InCites.

Por otra parte, la institución académica vallisoletana ha mejorado su resultado en el Europe Teaching Rankings 2019, alcanzando el tramo 101 a 125. En la pasada edición, la del 2018, la Universidad de Valladolid se ubicó en el tramo 151 a 200 de universidades, según el ranking publicado por Times Higher Education.

De las más de 70 universidades existentes en España, sólo 45 han conseguido figurar en la edición 2019 del ranking The Europe Teaching Rankings, clasificación en la que la UVA sube dos tramos. Este ranking valora los entornos de enseñanza y aprendizaje de las instituciones de educación superior para estudiantes y sus resultados se extraen en gran medida de la Encuesta de Estudiantes Europeos.

### NUEVO MÁSTER

Por otra parte, la Universidad de Valladolid impartirá a partir del próximo curso 2019/20 un nuevo máster en Gestión y Marketing de Empresas Agroalimentarias. Con esta nue-

va titulación, el alumno recibirá una formación especializada basada en la realidad del sector y adaptada a las nuevas necesidades que demandan las empresas, según informó la institución en un comunicado recogido por Ical.

El máster se ofrecerá en la Escuela Técnica Superior de Ingenierías Agrarias del Campus de la UVA en Palencia. Además acercará a los estudiantes la realidad empresarial del sector, y estará avalada por la especialización del equipo docente, al que se suma un grupo de profesionales de empresas agroalimentarias que participarán aportando una visión práctica a las asignaturas.

En lo que respecta al Programa Erasmus, el rector, Antonio Largo y el delegado territorial de la ONCE, Ismael Pérez, firmaron ayer una nueva colaboración para apoyar a los estudiantes extranjeros invidentes y discapacitados visuales que participen en esta iniciativa.

La ONCE prestará a los estudiantes extranjeros los servicios de atención educativa, a través del servicio de rehabilitación para facilitar la movilidad en los distintos recorridos necesarios; prestación de apoyo desde el área de tiflotecnología -que aborda el aprovechamiento práctico de los conocimientos tecnológicos

cos aplicados a personas invidentes o de baja visión-; libros en formato braille y sonoro; participación en las actividades de animación y apoyo a los estudiantes Erasmus que sean usuarios de perro guía.

La Universidad, por su parte, atenderá a los estudiantes Erasmus con discapacidad visual, a través de sus servicios universitarios de Relaciones Internacionales y de Asuntos Sociales, aportando sus recursos técnicos, los correspondientes profesores de referencia en cada centro y los productos de apoyo tecnológico de que dispone.

### CAMPUS INCLUSIVOS

Para finalizar, la institución académica vallisoletana es, junto a las de Burgos, León y Salamanca, una de las cuatro que abren sus puertas desde hoy y hasta el próximo 14 de julio a los 'Campus Inclusivos, Campus sin Límites' de Fundación ONCE, Fundación Repsol y el Ministerio de Educación y FP.

El objetivo de este programa es reducir el abandono escolar temprano de los estudiantes con discapacidad ofreciéndoles la posibilidad de vivir y conocer la experiencia universitaria de primera mano en estancias en diferentes campus universitarios de hasta diez días.